

TROILUS FOURNIT UNE MISE À JOUR OPÉRATIONNELLE

Le 28 mars 2024, Montréal, Québec – Troilus Gold Corp. (TSX : TLG; OTCQX : CHXMF; FRA : CM5R) (« Troilus » ou la « Société ») fournit une mise à jour opérationnelle concernant l'avancement de son projet d'or-cuivre Troilus (« Troilus » ou le « Projet »), situé dans le centre nord du Québec, qui touche l'un des plus grands gisements d'équivalent-or non exploités en Amérique du Nord.

Mise à jour opérationnelle

L'étude de faisabilité du projet Troilus progresse bien, les différents éléments du rapport étant sur le point d'être finalisés afin de créer une image cohérente de la future exploitation potentielle. Les résultats des études de rentabilité entreprises pour déterminer la taille et l'étendue optimales de la future mine par rapport aux dépenses en capital prévues ont permis de réévaluer l'échelle proposée pour le projet tout en accordant la priorité à la production de cuivre et d'or à plus haute teneur au cours des premières années de la production envisagée, afin de s'aligner sur l'initiative du gouvernement du Québec concernant les métaux stratégiques. Sur la recommandation de l'équipe technique de l'étude de faisabilité, la direction générale et le conseil d'administration de Troilus ont déterminé que ces résultats devraient permettre d'atteindre le meilleur résultat possible. L'équipe technique a appliqué ces nouvelles informations à l'ensemble des travaux préparés à ce jour pour l'étude de faisabilité et prévoit encore quelques semaines pour intégrer ces résultats à la conception finale et au plan de la mine. L'étude de faisabilité devrait être publiée en mai 2024.

Justin Reid, chef de la direction de Troilus, a déclaré : « Si nous sommes tous impatients de franchir l'étape importante de la publication de l'étude de faisabilité et d'amorcer le prochain stade du développement de Troilus, nous savons que les décisions que nous prenons aujourd'hui pourraient avoir des conséquences pendant des décennies. Nous croyons avoir cerné une occasion d'optimiser davantage le projet Troilus et pensons qu'il est dans l'intérêt de toutes les parties prenantes d'appliquer ces nouveaux résultats à l'ensemble de nos travaux existants pour l'étude de faisabilité. Cela implique notamment un alignement sur la priorité accordée par le gouvernement québécois à la production de métaux stratégiques, puisque Troilus est le plus grand projet de cuivre en octroi de permis dans la province, selon l'estimation actuelle des ressources minérales. »

Exercice de bons de souscription

Troilus a le plaisir d'annoncer une injection de trésorerie d'environ 3 millions de dollars à ce jour ce mois-ci, provenant de l'exercice d'environ 40 % des bons de souscription émis dans le cadre du financement par prise ferme conclu en novembre 2023.

Justin Reid, chef de la direction de Troilus, a annoncé : « Nous considérons cet exercice comme un vote de confiance de la part de certains de nos principaux actionnaires. L'exercice de ces bons de souscription injecte des liquidités dans notre trésorerie, renforçant ainsi notre position financière alors que Troilus progresse vers une décision de construction. »

À propos de Troilus Gold Corp.

Troilus est une société minière canadienne qui se concentre sur les étapes de faisabilité, l'avancement systématique et l'élimination des risques de l'ancienne mine d'or et de cuivre Troilus vers la production. La propriété de Troilus couvre 435 km² dans les territoires miniers réputés du Québec, au Canada, dans la ceinture de roches vertes de Frotet-Evans. De 1996 à 2010, la mine Troilus a produit plus de 2 millions d'onces d'or et près de 70 000 tonnes de cuivre. Depuis l'acquisition du projet en 2017, les succès continus de l'exploration ont démontré l'ampleur considérable du système aurifère de la propriété, qui contient actuellement 11,21 Moz d'équ.-or (508,3 Mt avec une teneur moyenne de 0,69 g/t d'équ.-or) dans la catégorie indiquée et 1,80 Moz d'équ.-or (80,5 Mt avec une teneur moyenne de 0,69 g/t d'équ.-or) dans la catégorie présumée, ce qui en fait le plus grand gisement d'or non exploité au Canada. Dirigée par une équipe expérimentée ayant déjà fait ses preuves en matière d'exploitations minières réussies, Troilus est en position de devenir une mine clé en Amérique du Nord.

Pour obtenir plus de renseignements sur les paramètres clés, les hypothèses, les risques et les autres informations techniques et scientifiques relatives aux estimations des ressources minérales ci-dessus, veuillez consulter notre rapport technique intitulé « Technical Report and Mineral Resource Estimate on the Troilus Gold-Copper Project, Quebec, Canada » (Rapport technique et estimation des ressources minérales du projet d'or-cuivre Troilus au Québec, au Canada) dont la date d'entrée en vigueur est le 2 octobre 2023. Ce rapport est disponible sur le site www.sedar.com.

Pour plus de renseignements :

Justin Reid

Chef de la direction

1 647 276-0050, poste 1305

justin.reid@troilusgold.com

Caroline Arsenault

Vice-présidente, communications de l'entreprise

1 647 407-7123

info@troilusgold.com

Mises en garde

Le présent communiqué de presse contient des « informations prospectives » au sens de la législation canadienne en vigueur sur les valeurs mobilières. Les informations prospectives comprennent, sans s'y limiter, des déclarations concernant le calendrier, l'impact et d'autres aspects de l'étude de faisabilité, ainsi que des déclarations concernant l'impact de l'exercice des bons de souscription sur la Société. De façon générale, les énoncés prospectifs se reconnaissent à l'emploi de mots évoquant l'avenir comme « planifier », « prévoir », « s'attendre à », « budgéter », « estimer », « projeter », « prédire », « anticiper », « croire » ou des variations, y compris dans la forme négative, de ces termes, expressions ou énoncés qui indiquent que certains événements, certaines actions ou certains résultats « pourraient » ou « pourront » « survenir », « être réalisés » ou « être atteints ». Les énoncés prospectifs sont formulés

sur la foi de certaines hypothèses et d'autres faits importants qui, s'ils sont erronés, pourraient faire en sorte que les résultats, le rendement ou les réalisations obtenus par Troilus soient considérablement différents des résultats, du rendement ou des réalisations explicitement ou implicitement évoqués dans ces énoncés. Ces énoncés et cette information se fondent sur de nombreuses hypothèses concernant les stratégies commerciales actuelles et futures et sur le contexte dans lequel Troilus exercera ses activités à l'avenir. Certains facteurs importants susceptibles d'entraîner une différence significative entre les résultats, le rendement ou les réalisations obtenus et ceux évoqués dans les énoncés prospectifs comprennent, entre autres, les fluctuations des taux de change, le climat économique mondial, la dilution des actions, la volatilité du cours des actions et la concurrence. Les énoncés prospectifs sont soumis à des risques connus et inconnus, à des incertitudes et à d'autres facteurs importants qui peuvent faire en sorte que les résultats réels, le niveau d'activité, le rendement ou les réalisations de Troilus sont sensiblement différents de ceux exprimés ou sous-entendus par ces énoncés prospectifs, y compris, mais sans s'y limiter : l'absence de garantie que le ou les programmes d'exploration de la Société entraîneront un accroissement des ressources minérales; les risques et incertitudes inhérents aux estimations des ressources minérales; le fort degré d'incertitude inhérent aux évaluations économiques préliminaires et aux autres études de faisabilité sur l'exploitation minière et l'économie, ces dernières reposant dans une large mesure sur différentes hypothèses; les fluctuations du cours de l'or et d'autres métaux précieux et les fluctuations des taux de change; les fluctuations des coûts d'approvisionnement et de main-d'œuvre; l'obtention des autorisations nécessaires; les incertitudes commerciales générales, économiques, concurrentielles, politiques et sociales; les cours futurs de l'or et d'autres métaux; les accidents, les conflits de travail et les pénuries; les risques environnementaux et autres risques affectant l'industrie minière, y compris, sans s'y limiter, les risques et incertitudes énoncés dans le dernier rapport technique de la Société et dans d'autres documents d'information continue de la Société disponibles sous le profil de la Société sur le site www.sedar.com. Même si Troilus s'est efforcée de déterminer les facteurs importants qui pourraient faire en sorte que les résultats réels soient très différents de ceux qui figurent dans les énoncés prospectifs, d'autres facteurs pourraient faire en sorte que les prévisions, estimations et attentes à l'égard des résultats ne sont pas réalisées. Il n'existe aucune garantie que de tels énoncés s'avéreront exacts, puisque les résultats obtenus et les événements futurs pourraient être très différents de ceux anticipés et formulés dans ces énoncés. Par conséquent, les lecteurs ne doivent pas accorder un crédit indu aux énoncés prospectifs. Troilus ne s'engage pas à mettre à jour les énoncés prospectifs, sauf lorsque les lois en vigueur sur les valeurs mobilières l'exigent.